
Протокол № 2 

заседания попечительского совета СШ№122 

Дата проведения: 20.12.2017 года. 

Место проведения: актовый зал школы 

Начало заседания: 12.00 

Окончание заседания: 13.00 

Председатель попечительского совета: Суровягина Ю.А. 

Секретарь попечительского совета: Тофан О.Н. 

Присутствовали: 

1. Решетнюк Н.В. 

2. Ульрих Н.Ю. 

3. Исмагамбетова Г.А. 

4. Проскурина Л.Н. 

5. Тесленко Н.С. 

6. Шишкина Н.С. 

 Приглашены: Миколаенко О.Н. – директор школы, Аймаганбетова М.Т. – 

заместитель директора по ВР 

Повестка дня 

1. О проведении новогодних утренников. 

2. Утверждение плана мероприятий на зимние каникулы. 

3. Отчет о работе Попечительского совета за 2017 год. 

 

По первому вопросу выступила заместитель директора по ВР 

Аймаганбетова М.Т., которая ознакомила присутствующих с графиком 

проведения новогодних утренников и сценарием (для каждого класса 

отдельно).   

Решение: 

1.  Принять график и сценарий к сведению и присутствовать членам 

Попечительского совета на утренниках. 

Голосование: 

              «за»   -      9  

              «против»   -  0  

              «воздержались»   -  0 

                Принято единогласно. 

По второму вопросу выступила заместитель директора по ВР 

Аймаганбетова М.Т., которая ознакомила присутствующих с планом 

мероприятий на зимние каникулы. 

Решение: 

1.  Принять информацию к сведению. 

Голосование: 

              «за»   -      9  

              «против»   -  0  

              «воздержались»   -  0 

                Принято единогласно. 



По третьему вопросу выступила председатель Попечительского совета 

Суровягина Ю.А. с отчетом о работе Попечительского совета за 2017 год. 

Решение: 

1.  Принять информацию к сведению. 

Голосование: 

              «за»   -      9  

              «против»   -  0  

              «воздержались»   -  0 

                Принято единогласно. 

 

Председатель ПС                       Суровягина Ю.А. 

Секретарь  ПС                  Тофан О.Н. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

2. Утвердили план мероприятий на новогодние каникулы. 

3. По третьему вопросу слушали заведующую кабинетом профориентации и 

социальной адаптации воспитанников – Рычкову В. Ю., она рассказала , что наши 

воспитанники в рамках социального партнерства в количестве 20 в сопровождении 

3 воспитателей и медицинской сестры выезжают в город Санкт –Петербург. 

Подписали договор, акт, закупили билеты. Поездку оплатила компания  - ООО 

«Эриелл –нефтегаз –сервис». 

4. По четвертому и пятому вопросу выступила заместитель директора по АХР и 

преподнесла на утверждение локальную смету на устранение предписаний 

Роспотребнадзора. Выполнение ремонтных работ  - ответственный депутат совета 

МОГО «Усинск» - Бадыков А. А. работы начинаются по отъезду детей. 

Секретарь попечительского совета Рычкова В. 

  

 


